

EL PERIÓDICO PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 céntas. al mes

Alicante: Miércoles 25 de Octubre 1916

Pagos por adelantado

Hay corazón en el pueblo

La respetable asociación de ferroviarios españoles pertenecientes a la sección de Alicante nos ha invitado para esta noche a las nueve a celebrar una reunión en la Casa del Pueblo, Navas, 97 con objeto de tratar sobre el asunto de Josefa Sirvent.

Agradecemos infinito a esta importante entidad el que se haya hecho eco de nuestra justa campaña, con lo que demuestra su acendrado afán por la justicia y los altruistas sentimientos que la distinguen.

Según nuestras noticias, esta invitación a que nos referimos ha sido extensiva a todas las sociedades obreras.

Los honrados y laboriosos ferroviarios no solo se preocupan del mejoramiento moral y material de sus compañeros sino que unen su esfuerzo, brindan su apoyo a todo cuanto sea en pró del caido, en pró del débil que resulte atropellado en sus derechos.

Josefa Sirvent es una mártir, una víctima de la Inquisición que aun subsiste oculta entre sombras y bajo el aspecto de un mentido progreso humano. Josefa Sirvent ha sido escarnecida por aquello de considerarla como débil. Sus gritos de dolor, su afán de cinserarse ante el mundo entero, sus demandas de socorro, han sido desoidos, hasta hoy, por quienes pudieran socorrerla en sus angustiosos momentos, pero las infamias contra ella cometidas no podían quedar impunes, no podían pasar por desapercibidas: Era mucha maldad el que la sociedad por indiferente que sea a sus propios males, se mostrase insensible ante los ayes de una débil mujer.

Nosotros que estamos convencidos del martirio, del calvario injusto que recorre Josefa Sirvent estamos también sufriendo amenazas de muerte, querellas y procesos. Todo esto nos enerva más los ánimos y redobla nuestras energías varoniles, puesto que somos indomables ante las infamias.

A cada proceso que surge contra nosotros por defender la razón y la justicia, es un grado más de orgullo el que se suma a nuestro ánimo y un

mundo de odios hacia quienes abusan de su favorable situación.

Nuestra frente se muestra más alta cuanto más la azotan nuestros verdugos y a cada crujido brutal de su látigo infame, les contestamos con el desprecio y el escupitajo.

Vengan pues amenazas, vengan querellas, vengan chinos asalariados pretendiendo amordazar nuestros labios, que cuanto más iniquidades nos persigan, más y más acrecentarán nuestro valor.

Es preferible cien veces pagar con la vida antes que vivir como un cobarde servil, como un cómplice de la humanidad.

En cuanto a la dignísima asociación de ferroviarios de Alicante hemos de decirle, que su convocatoria, para tratar un asunto de elevada conciencia nos ha conmovido porque con ello queda patentizado que en sus asociados existen las más delicadas fibras de un gran corazón y un elevado espíritu de solidaridad.

Aunque las trompas con que juegan los chiquillos le dieran al alcalde en las narices no se corregirá este abuso.

CHISPAZOS

Nos dice persona que acaba de llegar procedente del vecino pueblo de Aspe, que el sábado pasado presentó un acto semisalvaje en el teatro de dicha villa.

Hay que sentar el precedente de que en el indicado pueblo como en todos los de España, habitan personas cultas y de las otras. Pues bien; esas otras invadieron el referido teatro para presenciar el debut del notable dueto cómico-bailable Fortea-Botí.

El trabajo de dichos artistas agrado al público inteligente, pero los de chistera o sean, los que las abollan, se empeñaron en que se cantara «La Pulga».

«Qué empeño tuyo aquel escogido» auditó en sacar a relucir un insecto tan vulgar.

¡Hubieran pedido la hormiga, ¡menos mal!

¡OCAZION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Pero nada, ellos con el mayor desenfreno seguían con su tema crispanando los puños como si estuvieran picados del alacrán o se tratase de la reconquista de nuestras colonias.

Total; que pedir un insecto a altas horas de la noche, tal vez sería acordándose de los chinches de sus alcobas. Y para eso no era necesario ir al teatro, sino quedarse en casa.

El dueto Fortea-Botí, conservará toda su vida el recuerdo de que allí solo les entretienen los animales domésticos del orden diminuto.

Se contentan con poca cosa.

Anoche llegó procedente de Valencia, el hermano de Josefa Sirvent, que como saben nuestros lectores, esta joven es la que acusa a Tonet el contrabandista.

Mucho tememos que el asunto se vaya poniendo serio, y no lo tememos ciertamente por el Segura, que al fin y al cabo, no es más que un trasto indecente y repugnante; lo sentimos por la pobre Josefa y sus hermanos, que no consentirán se lleven a cabo las infamias que están tramando sus enemigos.

Nada tiene Tonet, el Cielo pone piedras en su camino de ignominias, y milagro sea que de un tropezón no se quede sin... tacones.

Reina gran animación entre los habitantes del barrio de San Blas y gran parte de los que habitamos en el centro de la capital, con motivo de un mitin que se prepara en favor de Josefa Sirvent.

Ya lo vé el tío Tonet; todo Alicante estamos locos; él es la única per-

sona cuerda... cuerda que le hace falta a su garganta.

CENTELLAS

No es lo mismo un alcalde rojista que un politiquillo como Tonet el contrabandista.

Teatro de Verano

El público alicantino que tanto se ha distinguido siempre por su inteligencia artística, sigue callando de cariñosas ovaciones a la simpática y nunca bastante querida Merceditas Seros, que tantas merece por su precocidad y su bien acabado trabajo, encerrando en él todo el mérito de que pudiera revistarse otra de fama mundial y conocida en los principales coliseos de España.

Apesar de actuar ella solamente, la concurrencia es inmensísima y selecta y la niña tan mimada por los alicantinos se desvive en gran manera por complacerles tantas cuantas veces se lo exigen dando a cada número la variedad de su estilo y demostrando en todos ellos su genio, su infatigable voluntad y su decidida tranquilidad por agradar.

Todo el mundo sale después de vista con tan agradable impresión, que no encuentran palabras con que agasajarla; Merceditas dejará aquí un imborrable recuerdo por sus intasables cualidades de gran artista, que como ya hemos dicho, promete ser una estrella de potencia desconocida.

VIOLA

Josefa Araeili Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Heráclio Cortés, núm. 4, 1.^o — ALICANTE

Desde que nuestros diputados D. Alfonso de Rojas y el Sr. Francisco Rodríguez han resuelto el trascendental problema de la exportación de lechuga nuestra patria se halla en estado próspero y feliz.

Letanía de las manos

Manos blancas, purísimas, flores de eucaristía, como niñas con altos velos de comunión

Manos leves, castísimas, rosas de letanía, a vosotras consagra mi alma una oración

Manos avioladas, como castas palomas cautivas por un lazo sutil de timidez: suavemente impregnadas de místicos aromas, guiadme por la senda del mundo alguna vez.

¡Oh! manos virtuosas, azabares de ensueño, que en el dulce silencio despertáis la armonía.

Escanciáis en las rosas de la vida el beleño que da encanto a las horas de la melancolia,

¡Oh manos mendicantes, como las alcancías de un templo abandonado, sin Cari- dad ni Fe.

Lámparas oscilantes en cámaras vacías, para daros la vida, mi espíritu os da- ré.

Manos exploradoras, cálidas de azúcar, albos cirios votivos delante de un altar,

Manos consoladoras, lenitivo de penas, mi alma en vuestra ausencia no cesa de llorar,

Manos llenas de gracia, nobles manos feudales, que tenéis para el mundo un ade- mán altivo.

Lises de aristocracia de los parques Reales, donde todo florece fugaz y sensitivo,

Manos ceremoniosas, litúrgicas, solemnes, Sois las sacerdotisas de un bello ri- tual, Vestales silenciosas en las aras parennes

de la Fe que es la eterna llama espi- ritual.

Dulces manos amantes, alondras prisioneras como un bálsamo puro sois para mi dolor. Manos fieles, constantes, seréis las jardineras que cuiden los rosales del jardín del

Amor.

Manos de ciego, errantes, que voláis al acaso, como las mariposas en las noches obscuras.

¡Oh, pobres caminantes que vais al triste Ocaso sin conocer las luces de las auroras (puras)...

Manos cerasas y frías, torres de malfill, devotamente alzadas al cielo en ora- ción.

Manos sin alegrías mundanas, vuestro abril florece en los altares santos del co- razón.

¡Oh manos pescadoras, palomas sin cander, que recorréis la vida en peligrosos vuelos! Arañas tejedoras de la red del amor, con los hilos vibrantes del placer y los celos.

¡Oh manos enojadas, pobres sois, en verdad! Para que las riquezas y los adornos vanos, si seréis despojadas por la muerte? Pensad que esas gemas, un día se volverán gusanos...

Manos presuntuosas, cubiertas de bállantes, que de los pordioseros recibís pleite- sia,

ricas y dadivas para vuestros amantes. Todo se os rinde, menos la agria Poesía.

Manos con esmeraldas, locas aventureras, que lleváis por el mundo vuestro ro- mantismo.

El Amor, con guirnaldas os hace prisioneras, y la verde Esperanza es un mar de espejismo...

¡Oh manos con turquesas, zafiros y topacios! Cisnes de ojos azules con los picos de oro.

Encantadas princesas

de los bellos palacios, donde las buenas hadas esconden su tesoro...

Manos con amatistas, manos sacerdotales, como palomas nísticas, de ojos vio- lados,

avidas de conquistas, en reinos celestiales, que rediman las almas de todos sus pecados.

Manos como reptiles de lenguas ponzoñosas, que buscáis en tesoros, como en campos de trigo.

Manos avaras, viles, rastleras, sarmentosas; en el oro del criminal hallaréis el cas- tigo.

Manos arrepentidas, manos de Magdalenas, que ungisteis con el bálsamo los pies del Salvador y fuisteis redimidas de culpas y de penas.

Sois puras por la Gracia divina del Amor.

Manos de la Virtud, y manos del Pecado.

Sois las flores del Bien y las flores del Mal. Si en un mismo ataúd la Vida os ha enterrado, nacerán vuestras rosas en un mismo

rosal...

Goy de SILVA

Próximo enlace

En breve contraerán los indisolubles lazos matrimoniales, la agraciada y distinguida joven Paquita Mai-món, con nuestro particular amigo Vicente Gadea.

La venturosa pareja, están siendo objeto de infinitas felicitaciones y valiosos regalos.

A todas las felicitaciones recibidas, unan la más modesta que les envía la Redacción de EL PERIÓDICO PARA TODOS.

Otro fenómeno

El novillero de Villajoyosa Bartolomé Iborra (Peña-baja) se compromete a torear, banderillear y matar cuatro toros a beneficio de los pobres de la Beneficencia para demostrar que ni Joselito ni Belmonte puedan competir con él.

Para detalles a D. Antonio Penalva, Jericó 36, Tienda. (Caroline).

Ramón y Borja

MÉDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sifiliticas. Exámenes internos por especie de los Hospitales provinciales de Madrid. Exámenes internos del «Manantial Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Ariza.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1º derecho.

Restaurante-Bar

¡Alegria!

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTO.

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la ma- drugada a 1'50 pts. Café especial 0'20

Especialidad en desayunos y media- lla. Licores, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven paellas de encargo a precios móviles.

Los miércoles caídas a la Medellieña.

Mariscos del día.—Se sirven raciones.

Reunión de artistas.—No equivocarse juante al banco de España).—Alcántara.

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabilladas, bien ali- mentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cá- mara Agrícola, en la calle del Parque n.º 10 travesía Infanta.

Leche fresca de reciente orde- fio a las seis, a las diez de la ma- ñana y a las tres y las cinco de la tarde.

Se necesita

un medio oficial de platero.

Betanzos, 10-1.º tripulado.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte pectoral (en- lista. Curaciones por nuevo procedi- miento).—Navarre Rodríguez, 9.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peso el arro- ba.—Trajes de paño y lana, a 75 cénti- mils.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Sobres a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 cénti- mils.—Lata de colchón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Se compra

Cobre a 2'25 pts. kilo.—Zinc a 1 ido.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 cénti- mils id. en el Baratillo de la calle Mai- sonave núm. 13.

Mejora plausible

Debido a la incesante actividad y celosos cuidados que pone en el ejercicio de sus funciones el virtuoso sacerdote del cementerio D. Gaspar Blanquer, se ha operado una ligera a la par que muy necesaria reforma en las salas de autopsias y capilla de velaciones.

Tanto el uno como el otro departamento ofrecen el aspecto de aseo y nitidez que hasta hoy no tenían con el estucado y pintado que por el referido Sr. Blanquer ha podido conseguir y además de un pequeño portero que se está construyendo a la puerta de la primera sala mencionada.

Por tan plausible mejora enviamos al repetido Sr. Blanquer nuestra felicitación y esperamos ir viendo en la práctica sus loables proyectos tan necesarios en aquel santo lugar.

¡Escuchad caciques!!

Dejar a los hombres la libertad de formar pensamientos y de comunicárselos; ya veréis triunfar la libertad desaparecer las preocupaciones y morir el despotismo. Sin esa libertad social no hay buena constitución posible, si un individuo verdaderamente amante de la sociedad y de razón superior se ve privado del derecho de decir a sus conciencios que tal traidor los engaña con sus latrocenios, las preocupaciones no morirán jamás y los abusos renacerán siempre.

Todo es lícito para despertar al pueblo de su funesto letargo, volverle al sentimiento de sus derechos e inspirarle el valor de defenderlos; no se es faccioso cuando se grita por los intereses sociales. Por último, por vehementemente que se sea, no hay escritor incendiario cuando se dirige a un público por la voz de la prensa, porque el escritor solo es la autoridad de la razón si dispararla peor para él; si tiene razón será aplaudido, si persuade quedará justificado.

Cállense los que opinan por el encadenamiento de la prensa por el temor de que algún escritor descubra que son ladrones, quebrados fraudulentos u otras cosas peores; esos no sirven más que para vegetar con los tiranos y los cobardes y no para gozar y convivir con hombres valerosos y libres.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Plaza de Toros DE ALICANTE

GRANDIOSA NOVILLADA

Para el domingo 22 de Octubre 1916

4 hermosos y bravos novillos 4 de la reputada ganadería de D. Juan Terrones con divisa blanca.

Reaparición del pequeño fenómeno

Eладio Amorós y el valiente y simpático diestro

Manuel Escolano (Negrete)
con sus correspondientes cuadrillas

— PRECIOS —

Entrada general, 75 céntimos.
Señoras niños y soldados 45 idem.

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado.
Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

En la compañía peninsular de teléfonos se hallan detenidos por no encontrar a sus destinatarios los telefonemas siguientes:

De Madrid.—Para Aleixat.

De Barcelona.—Gregorio Ramos,
Casa viajeros.

De Bonanza.—Depósito de aguas,
24. Carretera de San Vicente.

De Madrid.—Rafael Bonmatí, Explanada, Casa Alberola.

De Baza.—Riquelme, barrio de Benalúa.

Cruz Roja Española

DISPENSARIO

La guardia para mañana estará a cargo de los siguientes doctores: Borja, Albert, Montesinos y García Ruiz.

Practicante: D. Otilio Ruiz.

CURACIONES

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico centro, las siguientes curaciones:

Tuberculinoterapia (inyecciones) 7.

Nerviosas y huesos: 2.

Operaciones dentífricas: 6.

Curaciones: 3.

Para Todos Santos

El acreditado horticultor D. Antonio Gosálbez pone en conocimiento de su numerosísima clientela que ha recibido un grandioso surtido en flores de todas clases para la confeción de coronas y ramos para el día de Todos Santos.

Las personas de buen gusto deben apresurarse a hacer los encargos que deseen, pues son tantas las que ya tiene anotadas, que se ha visto precisado a traer a esta capital parte del personal que en el huerto del Conde en Murcia tiene dedicado a estos trabajos.

Se admiten encargos de coronas y ramos en la calle Castaños 35.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

36 ATENCIONES

36 Prop. Casa Maucci Barcelona

sigir con las llanezas y ocurrencias de su ahijado.

Desde que había nacido Carlos, y el marqués tuvo una hija, los padres de ambos habían formado el proyecto de casarlos cuando estuvieran en edad para ello.

Luisa estaba en el colegio desde la muerte de su madre, y Carlos bajo la inflexible férula de los profesores que su tutor le había impuesto.

—Yo quiero ser militar, había dicho resueltamente Carlos al marqués.

Tu padre no lo deseaba, Quería que fueses hombre de leyes; por lo tanto, yo seguiré la voluntad de tu padre.

—Pero si cuando mi padre emitió esa idea yo no estaba en edad de conocer mis aptitudes y mi vocación.

Médicos: Sres. Llueca y Devesa.

Practicante: D. Antonio Orenes.

CERO Y VAN...

En la Casa de Socorro ha sido curada de una puntura en el dedo índice izquierdo, la «palomita» del nido de la calle de Cisneros Antonia Gómez Hernández, de 25 años, producida por mordedura de un can.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

El operario Ramón Llofriu Fornés, de 40 años de edad, que habita en la calle de la Villavieja, ha sido asistido en la Clínica Municipal de una herida contusa en la región occipital, producida hallándose trabajando en el establecimiento propiedad de Lorenzo Martínez sito en Villafranqueza.

Se ha dado conocimiento al Gobierno civil.

RINA

A consecuencia de una reyerta habida entre Antonio Gómez Hernández y otro, ha sido éste curado de erosiones diseminadas por la cara y dedo meñique izquierdo, en la Casa de Socorro.

SE HAN MOFADO?

Por mofarse de los guardias urbanos ha sido puesto a disposición del señor Alcalde, Juan González López.

AGREDIDO

Lo ha sido José Blanc Fuster, de 20 años, con domicilio en la Plaza del Carmen 2, resultando con una herida incisa en el borde interno del ojo derecho, siendo curado en el centro benéfico Municipal.

IV

RIÑA Y ESCANDALO

Por los urbanos fueron conducidos a la prevención Felisa de Ávila López, de 28 años de edad que habita en la calle de Gerona 36, 2º y María Molto López, de 40, por haber la primera maltratado a la segunda y armar el consiguiente escándalo en la calle de la Infanta.

Registro Civil**NACIMIENTOS**

Maria Isidoro Brotons, Luis Baeza Sánchez y Susana Sanmartín Carpuz.

DEFUNCIONES

Dolores Fuentes Jerez, Antonio Papi Santamaría y Eduardo Iniesta Aznar.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DE LA GUERRA**ESPERANDO UNA TENTATIVA**

París.—Desde que se nombró al príncipe Enrique de Prusia almirante de las fuerzas navales, esperan los aliados una tentativa importante.

Crean que intentará atravesar los Dardanelos y dirigirse a Constanza.

COMUNICADO OFICIAL

París.—El comunicado de las tres de la tarde dice:

En el frente del Somme, la lucha de artillería es violenta.

En la región de Biaches no hay ninguna acción de infantería que señalar.

No hay nada nuevo en el resto del frente.

AVIACION

En el frente del Somme, uno de nuestros aviones atacó con tiros de ametralladora una trinchera enemiga del bosque de Saint Pierre.

En el frente de Verdun, no obstante la bruma, los aviadores se han mostrado activos, librando 20 combates.

Tres aparatos han sido derribados.

Uno de nuestros pilotos descendió a cien metros del suelo para incendiar un cobertizo de aeroplanos y ametrallar un automóvil.

En Lorena varios aparatos alemanes han aterrizado averiados.

SUPRESION DE TRENES

Roma.—Para economizar carbón, la dirección de ferrocarriles ha decidido suprimir dos mil trenes de diferentes líneas durante todo el invierno.

INTENTO FRASCASADO

Petersburgo.—Comunicado de los Cárpatos que los documentos encontrados a los prisioneros y las declaraciones de los enemigos, incluso de la décima y tercera división austriaca entera, tienen por objeto apoderarse a cualquier precio de las alturas del este de Kirlibaba, pero todos los ataques fueron rechazados con enormes pérdidas.

El regimiento 81 fué materialmente deshecho por los contraataques rusos.

De otro batallón, con un efectivo 350 hombres, solo quedaron 170.

LA DELEGACION ESPAÑA

La delegación española dejó tarjeta en la embajada y en los domicilios de los ministros.

Visitaron el Museo de Historia Natural, donde almorzaron.

Después fueron a la Biblioteca Nacional, recorriendo la sala de lectura y las galerías.

Seguidamente se trasladó al hotel Ritz, donde al Comité Libre les hizo cariñosísima recepción.

El presidente del Comité pronunció un discurso de gracias, diciendo que se propone extender las relaciones con los países aliados.

Mostró interés en que se aumenten las relaciones entre España y Francia.

Terminó diciendo que espera se creará en España un Comité Libre.

Los intelectuales fueron a la Embajada de España, donde se celebró una comida íntima en su honor.

El periódico «Le Figaro» dedica un largo artículo a la visita de los españoles diciendo: En la amistad española tenemos a nuestro lado a un rey de noble y gran corazón.

A su amistad se suman las más altas inteligencias del gran pueblo, al que saludamos cordialmente en las personas de sus intelectuales y en su monarca.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las inter-

santes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.
La dama de las Camelias.
Los amantes de Teruel.
Catalina Howard.
Diego Corrientes.
El Rey de los Campos.
Hernani.
La Viejecita.

Modista

que ha estado establecida en Madrid, ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en guías, tul y serrado terciopelo. Enseña a tejer plumas y llimpietas, reforma todo clase de pliegos y bocas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.—Alicante.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Plaza Santa Teresa, 3 frente a la plaza de Toros.

Ebanistas

Hacen falta en el taller de la calle Vicedo Alberola 6 (Barrio Benidorm).—Alicante.

Caballero

instruido, inmejorable conocimiento habiendo cumplido su compromiso militar práctico en asuntos de negocios y tópicos para Agencia o estudio de médico con pocas pretensiones.—Fazón en esta redacción de 10 a 11.

Enfermos del estómago

¿Teneis mal gusto de boca al despertar? ¿Os crecen rugosidad algunos alientos? ¿Sueleis estornudar al toser lo que tragáis?

¿Senteis somnolencia o pesadez de cabecera, eructos, acidez o soñación después de las comidas?

¿Sois dolores en la espalda? ¿Os hace olor el aliento si se os pone la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestra estómaga está enferma, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

Digestona

antigastárgico, eficaz, tónico aéresinfrente de las vías digestivas que desengrasa la mucosa, gasto intestinal, normaliza las funciones digestivas, alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades por antigües que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Depósitos en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

secuencias de ellas no podían menos de perdonarlas.

Había derrochado su patrimonio en sus fastuosas locuras, pero nadie podía decir que Felipe le debiera un ducado.

En cambio, había muchos que a sus liberalidades debían el encontrarse en situación relativamente desahogada.

Jamás se había acercado a él un necesitado que no hubiese recibido cuantiosa limosna y no tenía conocimiento de una desgracia sin que acudiese inmediatamente en su auxilio.

Rasgos de valentía y de arrojo, de abnegación y de desinterés referíanse muchos de él, y cuantos le conocían, sus jefes, sus compañeros y sus

soldados, le querían extraordinariamente.

Compartía con él este cariño y la fama de que disfrutaba Carlos Figueras, conde de Lillo, que aun cuando más joven que Felipe, había hecho con él los últimos años de estudios y juntos habían sido destinados al mismo regimiento.

Carlos como Felipe habían quedado huérfanos cuando apenas contaban doce años, y como el marqués del Valle, íntimo amigo y algo parente del difunto conde de Lillo, quedó nombrado su tutor, es inútil decir que en su casa pasó los años que mediaron desde la muerte de su padre hasta que fué destinado al regimiento de Ultonia.

El marqués, rígido, severo, idólatra adorador de la forma, no podía tran-